

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

D. JOAN RUIZ I CARBONELL, Diputado por Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo que establece en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que les sea contestada por escrito.

El Ministerio de Fomento ha hecho público, recientemente, que se han iniciado las pruebas en el nuevo trazado ferroviario entre Vandellòs-Hospitalet de l'Infant y Vila-seca con el objetivo que este próximo verano de 2018 esté operativo el trayecto de altas prestaciones entre Vandellòs-Hospitalet y la estación del Camp de Tarragona.

1. ¿Es cierto que los trenes Euromed que actualmente tienen parada en la estación urbana de Tarragona, dejarán de hacerlo y que a partir del verano lo harán en la del Camp de Tarragona, a 13 kilómetros del centro urbano de la ciudad?
2. ¿Algunos Euromed tendrán parada en la estación urbana de Tarragona?
3. A partir de este verano ¿qué trenes de larga distancia tendrán parada en la estación urbana de Tarragona?, ¿con qué frecuencias?

En el Palacio del Congreso de los Diputados, a 20 de febrero de 2018



EL DIPUTADO
JOAN RUIZ I CARBONELL



PORTAVOZ DEL GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA

69/F/l.t.

C.DIP 76063 21/02/2018 10:55